
I have learned a great deal since moving to 
Kagamino and am grateful for the opportunity 
to try new goals along with the solid support 
of people here. There is still so much to 
look forward to both ‒ both professionally 
and personally.

　鏡野に引っ越して以来、たくさんのことを学び、
ここの人々のしっかりとしたサポートとともに、
新しい目標を
試す機会に感
謝しています。
専門的にも個
人的にも、両
方を楽しみに
することはま
だたくさんあ
ります。

　ようやく暖かくなり、いよいよ心機一転の季節と
なってきました。
　鏡野町に移住してきてから趣味と勉強を兼ねて
挑戦している畑もそろそろ丸1年。年間を通して季
節ごとの野菜を手取り足取り教えていただきつつ
育ててきました。農作業も楽しく、新鮮な旬の野菜
が食卓にあがることの贅沢を味わい、スケールの
大きい家庭菜園の
醍醐味を身をもっ
て体験することが
できています。2年
目も引き続き野
菜作りに挑戦する
予定です。今後は
収穫した野菜を使
って何か新しいこ
とにチャレンジし
てみたいとも考え
ています。

　先月の広報誌でも紹介をした、ひらめの新商品
開発中の写真です！
その後は印刷会社さんと何度もパッケージデ

ザインについて話し合いをしたり、食品微生物セン
ターへ賞味期限の検査をお願いしたりしました。
「たくさんの人の手に取ってもらい、これを機にひ
らめの美味しさを知ってほしい」という思いで作り
ました。
　今後は今ある商品とセットにして、ネット販売が
より充実したらいいなと考えています。

　日の光が暖かく感じられるようになってきたなと
思っていたら、植物も春の兆候を察知し地上に顔
をのぞかせ始めました。
　先日、フキノトウとウド菜採りに連れて行って頂
きました。よく目を凝らして見るとあぜ道のまだ背
の低い雑草に交じってご馳走が生えているのです。
　これには驚きました！主にアスファルトの上を歩
いて生活していたものですから、こんなことは夢の
ような話です。以来、何かおいしそうなものが出て
きていないかと、足元が気になるようになってしま
いました。
4月になったら去年機会を逃してしまったスズ

ノコ採りにも行ってみたいと思っています。鏡野町
に豊富に育つ山
菜を自分で収穫
し、町の方にその
料理方法を教
えていただいて
食卓に並べて
みようと思って
います。
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